

LA FORÊT D'ART CONTEMPORAIN : DE BELLES PISTES DE PROJETS PÉDAGOGIQUES



Médiations-scolaires

Pour chaque projet, nous proposons aux écoles, collèges et lycées du territoire de rencontrer l'artiste soit dans l'établissement scolaire ou dans l'atelier de celui-ci. De cette façon, les élèves suivent une présentation de la démarche de l'artiste et de son projet ainsi que les étapes de construction de l'oeuvre. De plus, des cahiers de propositions d'ateliers arts plastiques sont proposés aux enseignants, avec des références artistiques et des exemples de productions à réaliser avec les élèves en lien avec la démarche de l'artiste en résidence.

La place des jeunes dans le projet

Déjà six oeuvres sont installées sur le territoire du Parc des Landes de Gascogne. Ce projet est ouvert à la participation de tous et les collèges et lycées qui peuvent s'y inscrire. Nous proposons la mise en place d'une collaboration entre notre association et l'établissement, afin de partager des expériences et des moments forts.

Les enseignants sont invités à découvrir avec une ou plusieurs classes les oeuvres installées et inciter l'expression des jeunes. Un travail photographique est le bienvenu, mais aussi toute forme d'expression. Nous proposons de publier le travail réalisé par les collégiens et les lycéens sur notre site internet et d'autres formes de collaboration peuvent être étudiées.

De plus, lors des résidences, des visites et des stages peuvent être organisés. Le suivi de projet facilite la compréhension du travail de l'artiste, du croquis initial à l'oeuvre finale.